

ungeWOHNt



*Möchten Sie
als Aussteller
teilnehmen?*

Innenentwicklung spielt eine zentrale Rolle in der nachhaltigen Gestaltung und Erhaltung unserer Gemeinde. Sie ist der Schlüssel zur Vitalisierung unserer Ortskerne, zur Bewahrung unseres kulturellen Erbes und zur Schaffung attraktiver, lebenswerter Umgebungen für alle Generationen.

Warum ist Innenentwicklung so wichtig?

Innenentwicklung bedeutet, den Fokus auf die Revitalisierung und sinnvolle Nutzung bestehender Flächen und Gebäude in unseren Ortskernen zu legen. Durch diese Herangehensweise können wir neue Wohn- und Geschäftsräume schaffen, ohne dabei unberührte Natur zu beanspruchen. Dies stärkt nicht nur unsere lokale Wirtschaft und das Gemeinschaftsgefühl, sondern trägt auch zum Schutz unserer wertvollen Landschaften bei.

Was ist graue Energie?

Ein wesentlicher Aspekt der Innenentwicklung ist die Nutzung von grauer Energie. Graue Energie bezeichnet die Energie, die bereits in der Herstellung und im Lebenszyklus bestehender Gebäude investiert wurde. Durch die Sanierung und Modernisierung alter Bausubstanz können wir diese verborgene Energie effizient nutzen. Dies spart nicht nur Ressourcen, sondern trägt auch dazu bei, unseren ökologischen Fußabdruck zu verringern.



Ökologie trifft Tradition Energetische Sanierung vor Ort

Im Rahmen des Ostermarktes am 01. April 2024 in Oberthulba organisieren wir einen Ausstellungsbereich im Rathaus Hof zu diesen Themen. **Hierfür suchen wir nach Experten und Fachbetrieben, die sich auf die Sanierung und insbesondere die energetische Aufwertung bestehender Gebäude spezialisiert haben.** Ihre Fachkenntnisse sind unverzichtbar, um das Bewusstsein für die Potenziale zu schärfen, die in der Nutzung der bereits in unseren Gebäuden gespeicherten Energie – der sogenannten grauen Energie – liegen. Durch die Modernisierung und energetische Sanierung alter Bausubstanz leisten wir einen wesentlichen Beitrag zum Umweltschutz und zur Nachhaltigkeit, indem wir den ökologischen Fußabdruck unserer Gemeinde reduzieren.

Diese Veranstaltung bietet Ihnen eine ausgezeichnete Gelegenheit, Ihr Unternehmen und Ihre Dienstleistungen einem interessierten und engagierten Publikum zu präsentieren. Es ist eine ideale Plattform für den Austausch von Ideen, das Knüpfen neuer Kontakte und die gemeinsame Entwicklung von Lösungsansätzen für die Herausforderungen in der nachhaltigen Dorfentwicklung. Wir würden uns sehr freuen, Sie als Aussteller begrüßen zu dürfen und gemeinsam mit Ihnen unser (historisches) Erbe zu bewahren und gleichzeitig moderne, umweltschonende Konzepte zu fördern. Bitte teilen Sie uns mit, ob Sie an der Veranstaltung teilnehmen möchten und in welcher Form Sie sich einbringen können. Für Rückfragen oder weitere Informationen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

Markt Oberthulba

Franziska Weidner, 09736 8122-14

franziska.weidner@oberthulba.de